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「『居心地のいい高校ナンバー１』を目指そう」

４月に赴任してから生徒たちにずっと語りかけている言葉です。北谷高校のある北

谷町は民間企業の調査「街の住みここちランキング」４年連続全国１位に選ばれていま

す。そんな素敵な街にある唯一の高校、北谷高校もそこで過ごす生徒・職員そして近

隣の方々のすべてが「安心・安全」でホッとできる空間であって欲しいと強く願ってい

ます。

生徒と接するたびに私は「学校楽しい？」と尋ねます。返事は「楽しい！」がほとんど

です。(たまに別の答えもありますが…)多くの生徒が学校生活を楽しんでいます。そ

してもっともっといい学校にしたいという気持ちを持っています。その気持ちが生徒た

ちの自主的な取組として現れ始めています。「校外ゴミ拾い清掃」「校内ガムゼロ大作戦」「学校美化プロ

ジェクト」「朝のあいさつ運動」など生徒たちが主体的に活動してくれています。また先日開催された「第17

回学園祭」では、生徒会執行部が中心となってスマホの適切な使用を呼びかけ先生方に交渉し、学園祭当

日のスマホ使用が認められる動きもありました。そして学園祭も大成功を収めました。

名実ともに「居心地のいい高校ナンバー1」になる日が近づき始めている気がしています。生徒が主役、み

んな居心地がいい学校を目指して、職員一同取り組んでいきます。保護者の皆様、引き続き本校へのご支

援・ご協力をよろしくお願いします。

校長

大城 寿賀子

今年度より副会長を努めさせていただいております、上與那原と申します。日頃より保護者の皆様の

PTA活動への参加に感謝いたします。先生方と連携しPTA活動が生徒達の学校生活の充実に繋がるよ

う、微力ではございますが努めてまいります。

直近の学園祭では総務委員会で実施したおそば販売は大盛況でした。売上は次のPTA活動の資金とし

て活用していきます。こうした活動の中、我が子の学校生活が見え、保護者との交流ができて嬉しく思いま

す。今後も活発な行事を計画している委員会や北谷高校創立50周年事業もございますのでどうぞ保護者

の皆様のご協力の程よろしくお願いいたします。

今年度、副会長を拝命しました金城隆太です。PTA活動

を通して、保護者と学校が一丸となって子どもたちの成長を

支えることができるよう、楽しみながらやっていこうと思って

います。保護者及び教職員のみなさまのご協力をいただけ

ますと幸いです。どうぞよろしくお願いします。

前年度に引き続き副会長を務めさせて頂いています宮城久美子と申します。PTAの活動をさせて頂い

て6年目。末っ子の卒業である今年度が最後の年となります。この6年、沢山の保護者さん、生徒さん、先

生方と関わってきて、みんなの距離が近く仲のよい学校だなぁとしみじみ思っています。最後の1年、生徒

の皆さんが「北谷高校、最高だ」と思えるよう、先生方や保護者の皆様と協力しあい、残りの活動も楽しん

でいけたらとおもいます。最後になりましたが保護者の皆様、

先生方には日頃の活動にご協力頂き感謝しています。これか

らも楽しんで盛り上げていきましょう。宜しくお願い致します。

PTA会長の宮平俊治と申します。息子も三年生になり、PTA活動も最後の年となり

ました。後半も全力で頑張ります。

九月に行われた学園祭には、多くの家族や友人、地域の方々が本校生徒の頑張りにエールを送っていた

だきました。生徒一人一人が責任を持って取り組み、楽しむ姿を見ることができたことで、生徒たちの成長

を実感できた良い学園祭になったと思います。ＰＴAも各委員会で役割を設け、学校行事としての学園祭

をサポートすることが出来ました。総務委員会においては、多くの保護者の協力のもと、そばとおにぎりを

販売し、学園祭に貢献することが出来ました。

本校は、来年五十周年の大きな節目を迎えます。これまで一万人以上が巣立ち各方面で活躍しています。開校当初から勉

学や部活に邁進してきたからこそ、五十年の歴史を積み重ねる事が出来たと思います。これからもより良い環境の下で北谷高

校の生徒が活動できるよう、学校、保護者で連携を密にして共にサポートしていきましょう。

PTA会長

宮平 俊治
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PTA副会長

金城 隆太

PTA副会長

宮城 久美子

『生徒会・美術部制作によるクリスマス装飾』
その他の学校行事のようすは、北谷高校ホーム
ページでぜひご覧ください。
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